



# Gesamtschule Hiesfeld Zeitung



**Interview mit  
Frau Gottwald**

**Hornissen auf  
dem Schulhof**



**Der Neubau**

Eröffnung des  
Neubaus. Ein



Bericht von Lotta.

Erste Eindrücke

## Steckbrief

Name: Elay Skaletz

Alter: 10 Jahre

Klasse: 5C

Hobbys: Lego spielen, Zocken, Lesen, Schlafen

Lieblingsfach: Mathe, Deutsch, Naturwissenschaften,  
Praktische Philosophie, Kunst, Musik, (Alle außer GL)

Traumberuf: Lego Bauer!!!



## Interview mit Frau Gottwald

Frau Gottwald was finden Sie an ihren Beruf so toll?

„Das man etwas mit Kindern machen kann.“

Was würden Sie an dieser Schule ändern?

„Das die Kinder sich nicht streiten und schubsen.“

Was ist Ihre Lieblingsfarbe?

„Rot.“

Was mögen Sie lieber: Eis oder Popcorn?

„Eis.“

Döner mit Zwiebeln oder ohne ?

„Ohne und ohne Fleisch.“

Was ist Ihr Lieblingsfach?

„Englisch.“

Was ist Ihr Lieblingssessen?

„Kuchen.“

Waren Sie schon bei der Mensa Schollin?

„Ja.“

Messi oder Ronaldo?

„Ronaldo.“

## „Hornissennest auf dem Schulhof“

Hinter dem Toilettenhäuschen draußen hing ein Hornissennest. Im Herbst und im Winter sind Hornissen sehr gestresst. Wenn man in ein Hornissennest einstechen würde, würden die Hornissen sofort angreifen. Ein Stich ist sehr schmerhaft und kann eine allergische Reaktion hervorrufen. (Carlotta)



### Das neue Gebäude

Endlich ist das neue Gebäude fertig. Die ersten Klassen konnten schon einziehen, die 6er unten und die 5er oben. In den Fluren stehen Holzbänke, wo die Kinder lernen können. Oben bei den 5ern gibt es neue Toiletten, die die Schüler der 5er Klassen benutzen können. Die Klassenzimmer der 6er und 5er haben große Glasflächen. Das sieht schon cool aus.

Außerdem sind die Türen automatisch. (Lotta)



## Witze

😴 Was ist orange und wandert im Wald ... eine Wanderine 😂

Was ist die langsamste Automarke der Welt ? ... ein Laaaahmmborghini

😎 Was macht mäh und spielt Fußball?... Määähssi 😊

👑 Drei Leute wohnten in einem Haus, die drei Leute hießen: Keiner, Niemand und Blöd.

Keiner klappte Blöd seine Uhr. Blöd ging darauf zur Polizei, er sagte Keiner hat mir eine Uhr geklaut und Niemand hat's gesehen! Fragte der Polizist: „Sag mal sind Sie blöd?“ Darauf Blöd: „Ja, woher wissen Sie das?“ 😂 😊

Warum kann ein Fisch nicht Volleyball spielen? ... weil er Angst vor dem Netz hat.

Am Morgen kommt das Häschen zum Bäcker. Fragt das Häschen: „Hast du 500 Brötchen?“ Sagt der Bäcker: „Nein.“ Am nächsten Morgen kommt das Häschen wieder zum Bäcker und fragt: „Hast du 500 Brötchen?“ Sagt der Bäcker: „Nein.“ Am nächsten Morgen kommt das Häschen wieder in die Bäckerei und fragt: „Hast du 500 Brötchen?“ Der Bäcker freut sich und sagt: „Ja“. Fragt das Häschen: „Kann ich zwei haben, bitte?“

Was ist grün und rockt?... ein Rockodil !

(Marlen)

## Steckbrief

Name: Marlen

Alter: 10

Klasse: 5c

Hobbys: reiten, zeichnen

Lieblingsfach: Englisch, Klassenlehrerstunde

Traumberuf: Tierärztin, Zoopflegerin



## Jugendwort des Jahres

Das Crazy

## Horoskop

Widder: Du wirst heute ein Lob für deine schönen Haare bekommen.

Stier: Dein/Deine BFF wird dich heute noch bei etwas Wichtigem hängen lassen.

Zwilling: Heute wirst du eine unerwartete Überraschung bekommen.

Krebs: Dein Tag wird für dich sehr kalt.

Löwe: Ist heute dein großer Tag? Jaaaaa! Du wirst dich verlieben.

Jungfrau: Du wirst eine tolle Reise erleben.

Waage: Heute findest du nicht dein Gleichgewicht.

Skorpion: Du findest heute deine/dein Seelenverwandte/Seelenverwandten.

Schütze: Heute musst du nicht nur dich schützen.

Steinbock: Ich weiß nicht, aber ich glaube dein Stein bockt.

Wassermann: Du bist heute spät dran.

Fisch: Wenn du nach der Schule an einem Bach vorbei läufst, wird was schlimmes passieren.

## Erste Eindrücke

Hier ist die Gesamtschule Hiesfeld und es gibt zwei Gebäude: das neue und das alte. Das neue ist nur für die 5. und 6. Klassen. Die anderen Schüler und Schülerinnen sind im alten Gebäude und in den Containern.

Die Gesamtschule ist mega. Der Bäcker ist in den kurzen Pausen total voll. In den Mittagspausen ist es eigentlich nicht so voll, weil die meisten Mittagessen bestellen und die wenigsten gehen dann zum Bäcker. Ich finde es doof, dass die von dem Gymnasium auch zum Bäcker bei uns dürfen weil dann ist es doppelt mal so voll. Ich hätte den Vorschlag, dass das Gymnasium auch einen Bäcker bekommt, damit es bei uns nicht so voll ist. Manche Kinder stehen da die ganze Pause lang an. Im neuen Gebäude ist auch eine Toilette. Oft kommen da Schüler und Schülerinnen aus den Klassen 10, 9, 8 und 7 hin, die da gar nicht hin dürfen. Ein paar Leute waren da die Handys spielen. Die Einschulung der 5. Klassen war sehr sehr schön. Die 6. Klassen haben voll schön gesungen. Es war bestimmt sehr viel Arbeit alles zu proben. Die Lehrer haben in der Lehrerband auch gesungen und fast alle Lehrer haben irgendein Instrument gespielt. (Giuliana)

Müllbarometer des Schulhofs



Oktōber